

Si usted es la primera persona a solicitar el divorcio, usted tiene que elegir si desea presentar una “falta” o “sin culpa” divorcio. Si los archivos de su cónyuge principio puede presentar una contra-demanda de divorcio y elegir la base para el divorcio. Hay ventajas y desventajas asociadas a cada tipo de divorcio. Usted debe considerar cuidadosamente sus opciones y saber el viaje potencial que se enfrenta con cada tipo y decidir cuál es la mejor para su situación.

divorcios por culpa han existido desde hace muchos años. Hace años, parejas sólo se les permitió el divorcio por culpa de que había ocurrido en el matrimonio. Algunos de estos “defectos” son: adulterio, abuso físico / mental, drogas / abuso del alcohol, el parto, el abandono, la locura, condenas penales, y

la impotencia. La opción de presentar un divorcio basado en la culpa todavía existe hoy basan en una o más de las razones mencionadas anteriormente. Si usted decide presentar un divorcio basado en la culpa, usted debe tener una prueba para apoyar sus reclamaciones “falla”. También debe considerar su comportamiento durante el matrimonio, porque si también ha cometido algunos de estos defectos, no se puede culpar a la ruptura de su matrimonio por completo de su cónyuge. divorcios sin culpa sólo han existido por el pasado 40-60 años. Entre los años 1950 y 1970 los estados cambiaron las leyes de divorcio por lo que es más fácil de disolver un matrimonio infeliz. Esto provocó divorcios en base a “diferencias irreconciliables”. Esto simplemente

significa que el divorcio no se basa en la culpa de una persona y se debe a que la pareja ya no desea permanecer casado. A pesar de que puede haber falta de parte de una o ambas partes, todavía es posible presentar una “no-fault” divorcio.

Hay ventajas y desventajas tanto para fallos y sin culpa divorcios. La principal ventaja de un divorcio sin culpa es que es posible caminar con un mayor porcentaje de los activos. Debido a que el matrimonio fue dañado en base al fallo de uno de los cónyuges, el juez podría penalizar a la parte responsable por la concesión de más activos al cónyuge impecable. Uno de los mayores inconvenientes a un divorcio sin culpa es que puede arrastrar a cabo el proceso de divorcio y poner feo a lo largo del camino. Debido a las acusaciones de

“culpa” deben ser probados, todos los casos de mala conducta deben estar situados y esto puede conducir una batalla de lodo de desprestigio. A menudo se hieren los sentimientos y los cónyuges se quedan en desacuerdo. Con un divorcio sin culpa, el proceso puede ser mucho más amigable. Una gran ventaja de un divorcio sin culpa es que no requiere que el “juego de la culpa” o señalar con el dedo necesaria en un divorcio sin culpa. A su vez, la situación puede ser menos emocional y hostil. Una desventaja de un divorcio sin culpa es que por lo general requiere un período de separación. Algunos estados requieren una cantidad específica de tiempo de separación antes de permitir a un cónyuge a presentar un divorcio sin culpa. Al llegar a la decisión de solicitar el

divorcio es a menudo extremadamente difícil y pasando por un divorcio es aún más difícil. La elección de presentar un fallo o divorcio sin culpa será en gran medida afectar cómo el proceso de divorcio irá e incluso el posible resultado. Es importante tomar la decisión correcta para usted y sus circunstancias. La mayoría de la gente selecciona el divorcio sin culpa, ya que puede ser un camino más fácil. Sin embargo, si usted siente que su cónyuge es el único responsable de la ruptura de su matrimonio; que podría estar en su mejor interés para considerar la opción de divorcio basado en la culpa. En busca de asesoramiento y apoyo de familiares, amigos y / o un abogado de familia probablemente ayudará a tomar la decisión correcta.

Source by Chris McHam